

SOBRE L'ICIP

Noticias, próximas actividades y nuevas publicaciones del ICIP

ICIP

Instituto Catlán Internacional para la Paz

Novedades editoriales

Durante este segundo trimestre, han salido publicados dos títulos de las colecciones de libros del ICIP. Por una parte, se ha publicado el libro *Violencia sexual y conflictos armados*, de Janie L. Leatherman, con prólogo de María Villellas dentro de la colección 'Paz y Seguridad' (ICIP y Ediciones Bellaterra). Janie L. Leatherman analiza cómo se crean las condiciones que propician la violencia sexual en los conflictos armados, cuáles son las consecuencias y posibles respuestas a la misma. Su principal argumento es que el sistema de dominación patriarcal y la visión compartida de la masculinidad hegemónica fomentan y contribuyen a mantener este tipo de violencia.

Por otra parte, también se ha publicado el *Manual para campañas no violentas*, de la Internacional de Resistentes a la Guerra (IRG). El manual se ha alimentado de las experiencias de grupos y generaciones de activistas no violentos en muchos países. La confección de este trabajo es el resultado de un esfuerzo colectivo con diferentes grados de implicación. La tarea editorial ha sido realizada por un comité compuesto por Howard Clark, que nos dejó recientemente, Javier Gárate, Joanne Sheenan y Dorie Wilsnack.

Últimos ICIP Working Papers y relatorías

En los últimos meses se ha publicado la relatoría del seminario internacional sobre empresas en situación de conflicto, celebrado en enero de 2013 en Barcelona.

- Companies in conflict situations

También se han publicado los siguientes Working Papers.

- Los programas de reparaciones y los colectivos más vulnerables: Ashánikas de Selva Central del Perú, de Luís García Villameriel.
- Do democracies spend less on the military? Spain as a long-term case study (1876-2009), de Oriol Sabaté Domingo.

Las revistas de Taylor & Francis, en la Biblioteca

La Biblioteca del Instituto Catalán Internacional para la Paz ha renovado el acceso a un gran número de revistas electrónicas de la colección de Taylor & Francis. En concreto se ha suscrito el acceso al paquete de revistas «Politics, International Relations & Area Studies», que contiene 115 revistas, y «Strategic, Defence & Security Studies», que contiene 34 más.

En el campo de las ciencias políticas y las relaciones internacionales y también en el campo de los estudios sobre seguridad y terrorismo, las colecciones de revistas Taylor & Francis Group son un referente en el mundo académico. El acceso a revistas electrónicas es una fuente crucial para la investigación y para poder estar al día de las novedades en el campo de la cultura de paz.

El ICIP organiza un seminario sobre Colombia

El Instituto Catalán Internacional para la Paz, en el marco del programa de investigación 'Seguridad humana, transformación de conflictos e investigación por la paz' organiza el seminario internacional 'Escenarios postconflicto en Colombia. Agenda, oportunidades y hoja de ruta', que tendrá lugar en Barcelona del 5 al 7 de mayo de 2014. El día 7, a las cinco y media, se realizará un acto abierto en el Palacio de la Generalitat.

El seminario reunirá a una treintena de actores plurales colombianos (actores políticos y de la administración, académicos, actores de la sociedad civil y de las comunidades originarias, y actores económicos) acompañados de expertos internacionales y de representantes de la sociedad catalana. En total, unas sesenta personas.

© Generalitat de Catalunya